



colegio oficial  
ingenieros  
de telecomunicación



EL COLEGIO OFICIAL DE  
INGENIEROS DE  
TELECOMUNICACIÓN NOMBRA  
“COLEGIADO DE HONOR” A  
**D. JOSÉ ANTONIO QUINTELA  
GONÇALVES**

Madrid, 14 de diciembre de 2017



Es Ingeniero Industrial, en la especialidad Electricidad, por la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Bilbao

Funcionario de carrera del Cuerpo de Ingenieros Industriales del Estado (desde 1985)

Entre 1987 y 1993 desempeñó diferentes puestos en el Gabinete de Crisis de la Presidencia del Gobierno. En 1995 se incorporó como Asesor de la Secretaría General de Comunicaciones. Fue el máximo responsable de la Transición de la TV analógica a la TDT (allá por el año 2010)

Además, definió la Oficina de asesoramiento a alcaldes y concejales durante la transición y adjudicó el servicio al COIT, a través de IMPULSA TDT.